



ATT: Todas FFAA y sus departamentos de pesca submarina

13 de abril del 2020

Buenos días:

Desde el departamento de Pesca Submarina de FEDAS queremos transmitir nuestros mejores deseos de salud a todas las FFAA, esperando que el confinamiento que sufrimos sea lo más llevadero posible y hacer llegar, a todos los que hayamos sufrido pérdidas de familiares y/o amigos a causa del COVID-19 nuestro más sentido pésame.

El objeto de esta notificación no es otro que el de informaros que el Campeonato de España individual que estaba programado para el 18-19 de Julio de este año ha sido aplazado sin fecha, por lo que tendremos que esperar a ver cómo se van sucediendo las medidas del levantamiento del confinamiento, para poder fijar una nueva fecha.

La intención de este departamento y de la federación organizadora, Fed. Gallega, es poder disputar este año, al menos el campeonato de España individual, pero siempre cumpliendo las medidas de seguridad para salvaguardar la salud de nuestros deportistas.

Sin otro particular y reiterando nuestros mejores deseos, reciban un cordial saludo.

Guillermo Ferreiro Torres
Presidente
Dep. Pesca Submarina FEDAS

